

**Chers partenaires,
Chers amis,**

Voilà enfin la 3^{ème} lettre d'actualité qui a mis du temps à se remplir car les évènements, heureux, attendus ou inattendus s'enchaînent depuis ce début d'année.

RENCONTRE

Je vous avais annoncé dans le bulletin de janvier que nous irions à la rencontre d'une personne atteinte par la SLA.

Olivier est atteint de la SLA depuis 2003. C'est un vrai combattant car il se bat chaque jour avec le soutien indéfectible de son épouse Anne-Marie. Il est également membre du conseil d'administration de l'association des Papillons de Charcot.

Nous (les 4 coureurs du Team) avons donc pris la route le samedi 23 janvier direction la Drôme pour arriver chez Olivier en milieu d'après-midi. Ce fut un moment d'échange très intense et qui n'a fait que nous donner un peu plus la mesure du défi à relever afin que les malades aient un réel avenir autre que celui qui est de se demander chaque matin, qu'est-ce que j'ai perdu depuis hier ?

Nous avons dîné ensemble puis nous sommes partis nous coucher non sans un gros pincement au cœur.

Le lendemain étant dans la région nous en avons profité pour participer au Raid Light Trophy, course de 21km dans la neige....

Vous me direz que c'est à l'opposé du désert, pas tant que cela car le sable est assez fuyant sous les chaussures comme la neige.

Vous pouvez voir le récit de cette rencontre sur le site de l'association,

<http://www.lespapillonsdecharcot.com/page/2/>



FONDATION THIERRY LATRAN

Mon budget course étant bouclé grâce à votre aide je suis passé au 2^{ème} défi :

Récolter des dons pour les reverser à cette fondation en vendant mes kilomètres de course voir mes kilomètres d'entraînement.

Cette fondation a été créée en 2008 par Thierry Latran, chez qui la maladie s'est déclarée.

Sous l'égide de la Fondation de France, il s'est donné comme objectif d'aider et de fédérer la recherche européenne.

Vous pouvez avoir plus d'info en visitant son site où vous retrouverez en page d'accueil le logo de Courir Pour Les Autres 64 et en cliquant dessus vous pourrez lire un message émouvant de Thierry. <http://www.fondation-thierry-latran.org/site/index.html>



Au nom du Team Papillons de Charcot je tiens à remercier la Fondation et l'association des Papillons de Charcot pour leur confiance et nous porterons fièrement leur couleur.



TECHNOFLEX



tvpi



soleil en tête
Côte basque



Entre dans un monde sûr. HP.

PEDI
Relax



Soutien à l'école d'Ait Louanne :

Thierry après l'avoir fait en 2007 a souhaité renouveler l'opération qui consiste à récolter des fournitures scolaires et à les acheminer à l'école d' Ait-Louanne proche du désert marocain. Je remercie l'école primaire des Thermes Salins de Biarritz qui a organisé une collecte qui va être expédié au Maroc début mars.

Entraînement :

Le kilométrage hebdomadaire augmente doucement, avec 90km de prévus pour cette semaine avec comme point d'orgue un trail de 25km proche de Bergerac. Moment attendu car nous allons retrouver une concentration de Papillons du fait que les organisateurs vont reverser 2/3 des bénéficiaires à l'association des malades.

C'est l'occasion pour nous d'y associer Monique, malade SLA d'Hendaye et 1^{ère} partenaire de l'aventure MDS 2010.

Je vais aller jusqu'à à peu près 120km avec un semi-marathon par jour.

Je remercie également Nicolas mon osthéo chez qui j'ai réservé un créneau chaque lundi.

Nouveaux Partenaires :

- Radio France Bleue Pays Basque, partenaire média,
- TVPI, chaîne TV locale qui va réaliser un reportage diffusé à partir du 29 mars,
- Pédi-Relax du Laboratoire Pierre Fabre qui va prendre soin de nos pieds,

Photo du mois :

Le commandant de la base navale Adour, le capitaine de frégate Thibault Colin a accueilli Monique dans le cadre du partenariat de la Marine nationale.



Vous pouvez également aller voir notre nouveau site (<http://cpla64.free.fr/index.html>) avec un blog (<http://courirpourlesautres64.blogvie.com/>) où vous pouvez laisser des commentaires :

OUPS !

J'allais oublié de vous dire que j'ai reçu mon numéro de dossard : le **367**.

L'honneur est sauf car il y a bien le 6 de 64 et comme $7-3=4$ le département sera bien au départ. Ouf !

Voilà chers amis les dernières nouvelles du projet auquel vous vous êtes associés

Salutations sportives et Solidaires

Cyril Prenez
Dossard 367 – Des foulées contre la SLA



Mais aussi, Monique, Maïté, Martine, Sophie, Delphine ; Nicole, Corinne, Viviane, Bernadette, Annie, Maureen, Mélodie, Camille, Adeline, Nanie, Valérie, Didier, Jean-Daniel, Edouard, Kiki, Patrice, Patrick, Philippe, Loïc, Tonio, Laurent, Gérard (2),...